

Untuk Memperkuat Sinergitas dan Soliditas TNI-POLRI, Koramil 12/Mranggen Olahraga Bersama Polsek Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.KLIKINDONESIA.ID

May 25, 2023 - 10:23



24 Mei 2023 16.37.10
Batusari
Kecamatan Mranggen
Kabupaten Demak
Jawa Tengah

Tujuan kegiatan olahraga bersama ini adalah untuk meningkatkan keakraban dan sinergitas TNI-Polri yang kuat dan solid untuk bersama menjaga kondusifitas Kamtibmas wilayah Kecamatan Mranggen

DEMAK – Koramil 12/Mranggen, untuk memperkuat sinergitas dan soliditas,

anggota TNI dan Polri, dengan menggelar kegiatan olah raga bersama untuk meningkatkan sinergitas sesama anggota TNI maupun Polri juga untuk memelihara kebugaran fisik, dan stamina melalui sepak bola. Seperti yang dilakukan Polsek, Koramil dan Komponen masyarakat yang berolah raga bersama di lapangan sepak bola Daleman Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Jum'at (26/05/2023).

Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo menyampaikan “Guna menjaga dan meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI-Polri juga untuk kebugaran dan stamina tubuh, Koramil dan Polsek Mranggen melaksanakan olah raga bersama main sepak ini. Anggota Polsek Mranggen yang dipimpin Kapolsek AKP Nasoir, SH dengan penuh keakraban. Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo untuk melaksanakan olah raga bersama TNI-Polri dalam main sepak bola,”ucap Danramil.



Ditambahkan Danramil Kapten Arm Sukartiyo, bahwa sinergitas dan soliditas TNI-Polri diwilayah Mranggen ini akan memberikan rasa aman bagi seluruh warga masyarakat.

“Tujuan kegiatan olahraga bersama ini adalah untuk meningkatkan keakraban dan sinergitas TNI-Polri yang kuat dan solid untuk bersama menjaga kondusifitas Kamtibmas wilayah Kecamatan Mranggen, tutupnya.

Sementara itu, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH mengatakan, teruskan bersinergi bersama TNI-Polri di wilayah Kecamatan Mranggen.

” Menjelang tahun Politik TNI-Polri kedepan terus kompak dan bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan Kecamatan Mranggen,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak